

Terms and Conditions

NBF CASA Campaign - Earn up to 4% p.a - New to Bank.

1. The Campaign

- 1.1 The "NBF CASA Campaign - Earn up to 4% p.a - New to Bank" Campaign (the "Campaign") is organized by National Bank of Fujairah PJSC, a public joint stock company incorporated under the laws of the United Arab Emirates, with its registered head office in Fujairah, UAE ("NBF" or the "Bank").
- 1.2 The Campaign period will run from 1st Sept 2026 to 30th Nov 2026, inclusive (the "Campaign Period"). The Bank reserves the right to extend, shorten, or otherwise vary the Campaign Period at its absolute discretion, subject to applicable regulatory requirements. Any variation to the Campaign Period will be communicated to Clients through appropriate channels as soon as reasonably practicable.

2. Eligibility

- 2.1 The Campaign is open to all clients who do not have any existing banking relationship (CIF level) with NBF and open an account with NBF during the Campaign Period ("Clients").
- 2.2 "New to Bank Client" means entity that, as at the date of account opening, does not hold and has not within the preceding six (6) calendar months held any active current, call, savings, deposit, or other banking account with NBF at the CIF level. Eligibility under this Campaign is assessed at the CIF level. A New to Bank Client opening an Eligible Account during the Campaign Period and maintaining a monthly Average CASA Balance (as defined in Clause 4.4) of AED/USD 500,000/- (Five Hundred Thousand) or more shall be eligible to receive the Bonus Rate calculated in accordance with the bonus rate slabs set out in Clause 4.6., for each qualifying month, for a period of three (3) consecutive calendar months only from date of account opening in respective Eligible account currency as per 2.3 clause.
- 2.3 Eligible Accounts are AED and USD currency current accounts and call accounts only. No other currencies will qualify for the purpose of this Campaign.

3. Exclusions

- The following accounts and balances are expressly excluded from this Campaign:
- 3.1 Escrow accounts, margin accounts.
 - 3.2 Balances related to fixed deposits or any other term deposit product.
 - 3.3 All accounts denominated in currencies other than AED or USD.
 - 3.4 Accounts opened prior to the commencement of the Campaign Period.
 - 3.5 Any client onboarded on preferential rates

4. Bonus rate and payment

- 4.1 The Bonus Rate will be calculated and paid based on the monthly Average CASA Balance of Eligible New to Bank Funds at the account level in the Client's Eligible Account(s), subject to the eligibility criteria defined in Clause 2.2. The minimum qualifying balance for Bonus Rate eligibility is AED/USD 500,000/- per month at account level.
- 4.2 Subject to the Client satisfying all eligibility conditions set out in these Terms and Conditions, the Bank will pay a Bonus Rate as per the Slabs mentioned below in clause 4.6 (the "Bonus Rate") on the Eligible New to Bank Funds held in the Client's Eligible Account(s) during the Campaign Period. The maximum Bonus Rate as per the clause 4.6. is payable where the monthly Average CASA Balance at Account level equals or exceeds AED/USD 500,000/- in New to Bank Funds in the relevant qualifying month. The Bank reserves the right to verify and determine the eligibility of funds for the purposes of calculating the Bonus Rate, in accordance with these Terms and Conditions. For the avoidance of doubt, the Bonus Rate is a promotional incentive payment and does not constitute interest on an eligible account in the ordinary sense.
- 4.3 The Bonus Rate shall be calculated on a monthly basis using an Actual/360 day-count convention, applied to the monthly Average CASA Balance of Eligible New to Bank Funds at Account level. Bonus amounts calculated in respect of each qualifying month shall be credited to the Client's Eligible

الشروط والأحكام

حملة بنك الفجيرة الوطني للحسابات الجارية وحسابات تحت الطلب - اكسب ما يصل إلى 4% سنوياً - للعملاء الجدد لدى البنك

1. الحملة

- 1.1 يتم تنظيم حملة "بنك الفجيرة الوطني للحسابات الجارية وحسابات تحت الطلب - اكسب ما يصل إلى 4% سنوياً - للعملاء الجدد لدى البنك" ("الحملة") من قبل بنك الفجيرة الوطني ش.م.ع، وهي شركة مساهمة عامة مؤسسة وفقاً لقوانين دولة الإمارات العربية المتحدة ويقع مقرها الرئيسي المسجل في إمارة الفجيرة، دولة الإمارات العربية المتحدة ("بنك الفجيرة الوطني" أو "البنك").
- 1.2 تمتد فترة الحملة من 1 سبتمبر 2026 وحتى 30 نوفمبر 2026، شاملةً كلا التاريخين ("فترة الحملة"). ويحتفظ البنك بالحق، وفقاً لتقديره المطلق، في تمديد فترة الحملة أو تقصيرها أو تعديلها بأي شكل آخر، وذلك وفقاً للمتطلبات التنظيمية المعمول بها. وسيتم إخطار العملاء بأي تغيير يطرأ على فترة الحملة عبر القنوات المناسبة في أقرب وقت ممكن عملياً.

2. الأهلية

- 2.1 الحملة متاحة لجميع العملاء الذين لا تربطهم أي علاقة مصرفية قائمة مع بنك الفجيرة الوطني على مستوى ملف العميل (CIF)، والذين يقومون بفتح حساب لدى البنك خلال فترة الحملة ("العملاء").
- 2.2 يُقصد بـ "العميل الجديد لدى البنك" أي جهة لا تمتلك، في تاريخ فتح الحساب، ولم تمتلك خلال الأشهر الستة (6) التقويمية السابقة، أي حساب جارٍ أو حساب تحت الطلب أو حساب توفير أو ودیعة أو أي حساب مصرفي آخر نشط لدى بنك الفجيرة الوطني على مستوى ملف العميل (CIF). ويتم تقييم الأهلية لهذه الحملة على مستوى ملف العميل (CIF) ويكون العميل الجديد لدى البنك الذي يفتح حساباً مؤهلاً خلال فترة الحملة ويحافظ على متوسط شهري لرصيد الحسابات الجارية وحسابات تحت الطلب بقيمة 500,000 درهم إماراتي/دولار أمريكي (خمسمائة ألف) أو أكثر، وفقاً للتعريف الوارد في البند 4.4، مؤهلاً للحصول على معدل المكافأة المحتسب وفقاً لشرائح معدلات المكافأة المبينة في البند 4.6، وذلك عن كل شهر مؤهل ولمدة ثلاثة (3) أشهر تقويمية متتالية فقط اعتباراً من تاريخ فتح الحساب وبعملة الحساب المؤهل ذات الصلة، وفقاً للبند 2.3.
- 2.3 تقتصر الحسابات المؤهلة على الحسابات الجارية وحسابات تحت الطلب بالدرهم الإماراتي والدولار الأمريكي فقط. ولا تكون أي عملات أخرى مؤهلة لأغراض هذه الحملة.

3. الاستثناءات

- تُستثنى الحسابات التالية صراحةً من هذه الحملة:
- 3.1 حسابات الضمان (Escrow) وحسابات الهامش.
 - 3.2 الارصدة المتعلقة بالودائع الثابتة أو أي منتجات ودائع لأجل أخرى.
 - 3.3 جميع الحسابات المقومة بعملات أخرى غير الدرهم الإماراتي أو الدولار الأمريكي.
 - 3.4 الحسابات المفتوحة قبل بدء فترة الحملة.
 - 3.5 أي عميل تم ضمه إلى البنك وفق معدلات تفضيلية.

4. معدل المكافأة والدفع

- 4.1 يتم احتساب معدل المكافأة ودفعه استناداً إلى متوسط الرصيد الشهري للحسابات الجارية وحسابات تحت الطلب للأموال المؤهلة للعملاء الجدد لدى البنك، وذلك على مستوى الحساب ضمن الحساب المؤهل أو الحسابات المؤهلة للعميل، مع مراعاة معايير الأهلية المحددة في البند 2.2. ويبلغ الحد الأدنى للرصيد المؤهل للحصول على معدل المكافأة 500,000 درهم إماراتي/دولار أمريكي شهرياً على مستوى الحساب.
- 4.2 شريطة استيفاء العميل لجميع شروط الأهلية المنصوص عليها في هذه الشروط والأحكام، يدفع البنك معدل مكافأة وفقاً للشرائح المبينة في البند 4.6 ("معدل المكافأة") على الأموال المؤهلة للعملاء الجدد لدى البنك والمحتفظ بها في حساب العميل المؤهل أو حساباته المؤهلة خلال فترة الحملة. يُستحق دفع الحد الأقصى لمعدل المكافأة، وفقاً للبند 4.4، عندما يساوي أو يتجاوز متوسط الرصيد الشهري للحساب الجاري وحساب التوفير على مستوى الحساب مبلغ 500,000 درهم إماراتي/دولار أمريكي من الأموال الجديدة لدى البنك، خلال الشهر المحدد. ويحتفظ البنك بالحق في التحقق من أهلية الأموال وتحديثها للأغراض احتساب معدل المكافأة وفقاً لهذه الشروط والأحكام. ولتجنب أي لبس، يُعد معدل المكافأة دفعة تحفيزية ترويجية ولا يشكل فائدة على الحساب المؤهل بمفهومها الاعتيادي.
- 4.3 يتم احتساب معدل المكافأة شهرياً باستخدام أساس احتساب عدد الأيام الفعلي/360 يوماً (Actual/360)، ويُطبق على متوسط الرصيد الشهري للحسابات الجارية وحسابات تحت الطلب للأموال المؤهلة للعملاء الجدد لدى البنك على مستوى الحساب. وتُقدّر مبالغ المكافأة المحتسبة عن كل شهر مؤهل في حساب العميل المؤهل خلال عشرة (10)

Account within ten (10) Business Days following the end of the relevant qualifying month. "Business Day" means a day (other than Saturday, Sunday or a public holiday) on which banks are open for general business in the United Arab Emirates.

أيام عمل من نهاية الشهر المؤهل المعني، ويُقصد بـ "يوم العمل" أي يوم، باستثناء يومي السبت والأحد أو أي عطلة رسمية، تكون فيه البنوك مفتوحة لمزاولة أعمالها المعتادة في دولة الإمارات العربية المتحدة

4.4 For Eligible Accounts opened during the Campaign Period, the Bonus Rate shall be payable for a maximum of three (3) consecutive qualifying calendar months, from the date of account opening, provided the eligibility conditions in Clause 2.2 are satisfied in each such month. In no event shall Bonus Rate be in respect of any month in which the monthly Average CASA Balance falls below AED/USD 500,000/- in New to Bank Funds at account level.

4.4 بالنسبة للحسابات المؤهلة المفتوحة خلال فترة الحملة، يُدفع معدل المكافأة لمدة أقصاها ثلاثة (3) أشهر تقويمية مؤهلة متتالية اعتباراً من تاريخ فتح الحساب، شريطة استيفاء شروط الأهلية الواردة في البند 2.2 خلال كل شهر من هذه الأشهر. ولا يُدفع معدل المكافأة، بأي حال من الأحوال، عن أي شهر ينخفض فيه متوسط الرصيد الشهري للحسابات الجارية وحسابات تحت الطلب عن 500,000 درهم إماراتي/دولار أمريكي من أموال العملاء الجدد لدى البنك على مستوى الحساب.

4.5 "Average Balance" is calculated as the sum of daily closing balances at the Account level for Eligible Accounts divided by the total number of calendar days in the relevant month. The Bank reserves the right to verify and determine the eligibility of funds included in this calculation.

4.5 يُحتسب "متوسط الرصيد" على أساس مجموع أرصدة الإغلاق اليومية على مستوى الحساب للحسابات المؤهلة، مقسوماً على إجمالي عدد الأيام التقويمية في الشهر المعني. ويحتفظ البنك بالحق في التحقق من أهلية الأموال المدرجة ضمن هذا الاحتساب وتعديلها.

4.6 Bonus Interest Rates Slab applicable for calculation Interest Slab Grid – AED/USD

4.6 شريحة معدلات الفائدة على المكافأة المعتمدة للاحتساب جدول شرائح الفائدة – بالدرهم الإماراتي/الدولار الأمريكي

شرائح معدل المكافأة Bonus Rate Slabs	
شريحة الرصيد Balance Slab	معدل الشريحة Slab Rate
0 - 500,000	0.50%
500,001 - 5,000,000	1.50%
5,000,001 - 10,000,000	4.00%
10,000,001 - 20,000,000	2.50%
أكثر من 20,000,000 مليوناً Above 20,000,000	0.50%

5. General Conditions

5. الشروط العامة

5.1 NBF reserves the right to amend, suspend, or terminate this Campaign or these Terms and Conditions at any time. In the event of a material amendment that adversely affects the Bonus Rate or eligibility conditions applicable to Clients already participating in the Campaign, NBF will endeavour to provide not less than seven (7) calendar days' prior written notice to affected Clients, save where such amendment is required by applicable law, regulation, or by direction of a regulatory authority (including the Central Bank of the UAE), in which case no prior notice shall be required. Continued participation in the Campaign following notification of an amendment shall constitute the Client's acceptance of the amended Terms and Conditions.

5.1 يحتفظ بنك الفجيرة الوطني بالحق في تعديل هذه الحملة أو هذه الشروط والأحكام أو تعليقها أو إنهائها في أي وقت. وفي حال إجراء تعديل جوهري يؤثر سلباً على معدل المكافأة أو شروط الأهلية المطبقة على العملاء المشاركين بالفعل في الحملة، سيسعى بنك الفجيرة الوطني إلى تقديم إشعار خطي مسبق للعملاء المتأثرين قبل مدة لا تقل عن سبعة (7) أيام تقويمية، باستثناء الحالات التي يكون فيها هذا التعديل مطلوباً بموجب قانون أو لائحة معمول بها أو بناءً على توجيهات جهة تنظيمية، بما في ذلك مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي، وفي هذه الحالة لا يُشترط تقديم إشعار مسبق. ويُعد استمرار المشاركة في الحملة بعد الإخطار بأي تعديل بمثابة قبول العميل للشروط والأحكام المعدلة

5.2 The Bank's decision on all matters relating to the verification of eligibility and calculation of the Bonus Rate under this Campaign shall be final and binding on all Clients, subject to the Client's rights under applicable UAE law and CBUAE Consumer Protection Regulation.

5.2 يكون قرار البنك بشأن جميع المسائل المتعلقة بالتحقق من الأهلية واحتساب معدل المكافأة بموجب هذه الحملة نهائياً وملزماً لجميع العملاء، مع مراعاة حقوق العميل بموجب القوانين المعمول بها في دولة الإمارات العربية المتحدة وللائحة حماية المستهلك الصادرة عن مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي.

5.3 To the maximum extent permitted by applicable law, the Bank shall not be liable for any indirect, special, or consequential loss, damage, or expense arising from or in connection with a Client's participation in this Campaign or the calculation or payment of the Bonus Rate, provided that nothing in this Clause shall operate to exclude or limit the Bank's liability for direct loss.

5.3 إلى أقصى حد يسمح به القانون المعمول به، لا يتحمل البنك المسؤولية عن أي خسارة أو ضرر أو مصروف غير مباشر أو خاص أو تبعية ينشأ عن أو فيما يتعلق بمشاركة العميل في هذه الحملة أو احتساب أو دفع معدل المكافأة، على ألا يُفسر أي حكم في هذا البند على أنه يستبعد أو يحد من مسؤولية البنك عن الخسارة المباشرة.

5.4 These Terms and Conditions and any dispute or claim arising out of or in connection with them or their subject matter (including non-contractual disputes or claims) shall be governed by and construed in accordance with the laws of the United Arab Emirates as applied in the Emirate of Dubai. The parties irrevocably submit to the exclusive jurisdiction of the courts of the Emirate of Dubai (onshore) in respect of any such dispute or claim, without prejudice to the Bank's right to seek urgent or interim relief in any court of competent jurisdiction.

5.4 تخضع هذه الشروط والأحكام وأي نزاع أو مطالبة تنشأ عنها أو فيما يتعلق بها أو بموضوعها، بما في ذلك النزاعات أو المطالبات غير التعاقدية، لقوانين دولة الإمارات العربية المتحدة كما هي مطبقة في إمارة دبي، ويتم تفسيرها وفقاً لها. ويخضع الأطراف بصورة نهائية للاختصاص القضائي الحصري لمحاكم إمارة دبي المحلية (Onshore) فيما يتعلق بأي نزاع أو مطالبة من هذا القبيل، وذلك دون الإخلال بحق البنك في طلب أي تدبير عاجل أو مؤقت أمام أي محكمة مختصة

5.5 By participating in the Campaign, Clients confirm that they have read, understood, and agree to be bound by these Terms and Conditions, as amended from time to time.

5.5 من خلال المشاركة في الحملة، يؤكد العملاء أنهم قد قرأوا هذه الشروط والأحكام وفهموها ووافقوا على الالتزام بها، بصيغتها المعدلة من وقت لآخر.

5.6 By participating in this Campaign, the Client acknowledges that NBF may contact the Client by telephone, SMS, email, or such other communication channels as may be appropriate, for the purpose of communicating information relating to this Campaign, the Client's account, or other NBF products and services that may be relevant to the Client. Such contact and

5.6 من خلال المشاركة في هذه الحملة، يقر العميل بأنه يجوز لبنك الفجيرة الوطني التواصل معه عبر الهاتف أو الرسائل النصية القصيرة أو البريد الإلكتروني أو أي قنوات اتصال أخرى مناسبة، لغرض إرسال المعلومات المتعلقة بهذه الحملة أو حساب العميل أو غيرها من منتجات وخدمات بنك الفجيرة الوطني التي قد تكون ذات صلة بالعمل. ويتم هذا التواصل وأي معالجة مرتبطة بالبيانات الشخصية للعميل وفقاً لسياسة الخصوصية الخاصة ببنك الفجيرة الوطني وتشريعات حماية البيانات المعمول بها في دولة الإمارات العربية المتحدة، بما في ذلك المرسوم بقانون اتحادي رقم (45) لسنة 2021 بشأن حماية

any related processing of the Client's personal data shall be conducted in accordance with NBF's Privacy Policy and applicable UAE data protection legislation, including Federal Decree-Law No. 45 of 2021 on the Protection of Personal Data. Clients who do not wish to receive marketing communications may opt out by contacting NBF through the Bank's published customer service channels

البيانات الشخصية. ويجوز للعملاء الذين لا يرغبون في تلقي اتصالات تسويقية إلغاء الاشتراك من خلال التواصل مع بنك الفجيرة الوطني عبر قنوات خدمة العملاء المعلنة من قبل البنك.

5.7 All standard NBF Account Opening Terms and Conditions shall continue to apply to Eligible Accounts, and nothing in these Campaign Terms and Conditions shall be construed to supersede or amend any term of the Account Opening Agreement between NBF and the Client, except to the extent expressly provided herein.

5.7 تستمر جميع الشروط والأحكام القياسية لفتح الحساب لدى بنك الفجيرة الوطني في التطبيق على الحسابات المؤهلة، ولا يجوز تفسير أي من هذه الشروط والأحكام الخاصة بالحملة على أنه يحل محل أو يعدل أي بند من بنود اتفاقية فتح الحساب المبرمة بين بنك الفجيرة الوطني والعميل، إلا بالقدر المنصوص عليه صراحة في هذه الشروط والأحكام

5.8 The Bank's participation in this Campaign and payment of any Bonus Rate is subject at all times to compliance with applicable UAE anti-money laundering, counter-financing of terrorism, and sanctions legislation and regulations, including Federal Decree-Law No. 20 of 2018 and the CBUAE's AML/CFT Standards. The Bank reserves the right to withhold, suspend, or claw back any Bonus Rate payment, and to terminate a Client's participation in this Campaign, where the Bank determines, acting in good faith, that the Client's account activity or the source of funds deposited gives rise to a concern under applicable AML/CFT or sanctions obligations, without any liability to the Client. The Bank shall not be obliged to disclose the reasons for any such action to the Client.

5.8 تخضع مشاركة البنك في هذه الحملة ودفع أي معدل مكافأة، في جميع الأوقات، للامتثال للقوانين واللوائح المعمول بها في دولة الإمارات العربية المتحدة بشأن مكافحة غسل الأموال ومكافحة تمويل الإرهاب والعقوبات، بما في ذلك المرسوم بقانون اتحادي رقم (20) لسنة 2018 ومعايير مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي لمكافحة غسل الأموال وتمويل الإرهاب، ويحتفظ البنك بالحق في حجب أو تعليق أو استرداد أي دفعة لمعدل المكافأة وإنهاء مشاركة العميل في الحملة إذا قرر البنك، متصرفاً بحسن نية، أن نشاط حساب العميل أو مصدر الأموال المودعة يثير مخاوف بموجب الالتزامات المعمول بها المتعلقة بمكافحة غسل الأموال وتمويل الإرهاب أو العقوبات، وذلك دون أي مسؤولية على البنك تجاه العميل. ولا يكون البنك ملزماً بالإفصاح للعميل عن أسباب اتخاذ أي إجراء من هذا القبيل.

5.9 If a Client's Eligible Account is closed, or if the funds in the Eligible Account are transferred, withdrawn, or otherwise moved such that the monthly Average CASA Balance falls below AED/USD 500,000/- in New to Bank Funds at account level, the Client shall not be entitled to the Bonus Rate for the month in which such closure or reduction occurs or for any subsequent month. Any Bonus Rate already credited to the Client's Eligible Account in respect of a prior qualifying month shall not be subject to claw back solely on account of subsequent account closure or balance reduction, unless the Bank determines that such payment was made in error or was based on ineligible funds.

5.9 إذا تم إغلاق حساب العميل المؤهل، أو إذا تم تحويل الأموال الموجودة في الحساب المؤهل أو سحبها أو نقلها بأي شكل يؤدي إلى انخفاض متوسط الرصيد الشهري للحسابات الجارية وحسابات تحت الطلب عن 500,000 درهم إماراتي/دولار أمريكي من أموال العملاء الجدد لدى البنك على مستوى الحساب، فلن يكون العميل مستحقاً لمعدل المكافأة عن الشهر الذي حدث فيه الإغلاق أو الانخفاض، ولا عن أي شهر لاحق. ولا تخضع أي مكافأة سبق قيدها في حساب العميل المؤهل عن شهر مؤهل سابق للاسترداد لمجرد إغلاق الحساب أو انخفاض الرصيد لاحقاً، إلا إذا قرر البنك أن الدفعة تمت عن طريق الخطأ أو استندت إلى أموال غير مؤهلة.

The below is a numerical illustration and indicative only. Actual Bonus Rate payments are subject to satisfaction of all eligibility conditions set out in these Terms and Conditions.

المثال الرقمي أدناه إرشادي ولأغراض التوضيح فقط. وتخضع مدفوعات معدل المكافأة الفعلية للاستيفاء جميع شروط الأهلية المنصوص عليها في هذه الشروط والأحكام.

Account opened on 1st Sept 2026.

تم فتح الحساب في 1 سبتمبر 2026.

الشهر Month	متوسط الرصيد الشهري - بالدرهم الإماراتي / الدولار الأمريكي Monthly Avg Balance - In AED/USD	معدل المكافأة المستحق - وفقاً للشرائح سنوياً Eligible Bonus Rate - Based on Slabs pa	احتساب المكافأة بالدرهم الإماراتي / الدولار الأمريكي Bonus payout In AED/ USD	قيمة المكافأة بالدرهم الإماراتي / الدولار الأمريكي Bonus payout in AED/USD	إجمالي مبلغ المكافأة بالدرهم الإماراتي / الدولار الأمريكي Total Bonus amount -AED/ USD
سبتمبر - 30 يوماً Sept - 30 Days	1,000,000	500,000 - 0.5%	$500,000 \times 0.5\% \times (\text{عدد الأيام}/360) + 500,000 \times 0.5\% \times (\text{number of days}/360)$	208	833
		500,000 - 1.5%	$500,000 \times 1.5\% \times (\text{عدد الأيام}/360) + 500,000 \times 1.5\% \times (\text{number of days}/360)$	625	
أكتوبر - 31 يوماً Oct - 31 Days	4,000,000	500,000 - 0.5%	$500,000 \times 0.5\% \times (\text{عدد الأيام}/360) + 500,000 \times 0.5\% \times (\text{number of days}/360)$	215	4,736
		3,500,000 - 1.5%	$3,500,000 \times 1.5\% \times (\text{عدد الأيام}/360) + 3,500,000 \times 1.5\% \times (\text{number of days}/360)$	4521	
نوفمبر - 30 يوماً Nov - 30 Days	15,000,000	500,000 - 0.5%	$500,000 \times 0.5\% \times (\text{عدد الأيام}/360) + 500,000 \times 0.5\% \times (\text{number of days}/360)$	208	32,500
		500,000 - 1.5%	$5,000,000 \times 1.5\% \times (\text{عدد الأيام}/360) + 5,000,000 \times 1.5\% \times (\text{number of days}/360)$	6250	
		500,000 - 4%	$5,000,000 \times 4\% \times (\text{عدد الأيام}/360) + 5,000,000 \times 4\% \times (\text{number of days}/360)$	16667	
		4,500,000 - 2.5%	$4,500,000 \times 2.5\% \times (\text{عدد الأيام}/360) + 4,500,000 \times 2.5\% \times (\text{number of days}/360)$	9375	

The Campaign is a limited-time promotional offer and participation shall not create any entitlement, expectation or right to receive the same or similar benefits, rates or promotional offers following expiry or termination of the Campaign.

تُعد الحملة عرضاً ترويجياً لفترة محدودة، ولا يترتب على المشاركة فيها أي استحقاق أو توقع أو حق في الحصول على المزايا أو المعدلات أو العروض الترويجية ذاتها أو ما يماثلها بعد انتهاء الحملة أو إنهائها.